

Un soir chaud et humide de début automne, je revenais de mon travail tout heureux de manger un bon souper avec ma femme et mon jeune garçon.

Après le souper, je reçus un message sur mon cellulaire de ma mère qui m'avait écrit, « Ton frère Thomas est décédé cette après-midi! » Très triste de la nouvelle, je voulus aller me changer les idées en allant pêcher un peu sous le pont en aluminium qui est sur la piste cyclable des libellules.

Je pris ma canne à pêche, une lampe torche et je m'étais mis à marcher en direction de cette passerelle. Rendu à mi-chemin, j'avais croisé un vieillard avec à la main une canne pour l'aider à marcher et j'avais remarqué qu'il avait une très longue barbe jaunie par le temps, il me sembla revenir du pont où j'allais.

Arrivé sous le pont, j'avais commencé à pêcher. Après plusieurs lancers, la roche qui était sous mes pieds s'était basculée et m'avait fait tombée près de l'eau. Sur le coup, j'avais eu un coup de chaleur parce que j'eus vraiment peur mais j'avais pensé que c'étaient les vagues qui avaient fait tomber la roche dû au vent de ce soir. J'avais décidé de commencer à ramasser pour retourner chez moi. Mais tout d'un coup j'entendis un énorme boum, je m'étais retourné et il y avait une grosse roche qui s'était déplacée. Si je ne m'étais pas retourné je serais aplati comme une galette.

De retour chez moi, je m'étais mis à penser à ce qui m'étais arrivé tout à l'heure donc j'avais décidé d'appeler mon ami pour lui raconter ce qui s'était passé. Il me dit qu'il avait déjà entendu une rumeur sur un vieillard qui jetait des sorts à une grosse pierre sous ce pont et que son sort était que la prochaine personne qui se rendait sous le pont se faisait assommer pas la lourdeur de cette roche. Après cet appel j'avais repensé à ce vieillard que j'avais croisé en marchant. Il était comme mon ami l'a décrit dans sa rumeur. Donc je m'étais dit que j'allais y retourner le lendemain soir plus de bonheur avant l'heure où je l'avais croisé hier.

Le lendemain en après-midi, pendant ma pause de travail | je regardais les nouvelles sur mon cellulaire et j'avais lu qu'un homme de 21 ans était décédé se midi sous ce pont | donc je s'avais que l'histoire que mon ami m'avait racontée était bien réel et que ce n'était pas une rumeur. Donc ce soir, j'avais une idée pour que plus personne ne meurt.

Le soir directement en arrivant chez moi | je n'avais même pas soupé et je me suis mis directement à chercher quelque chose qui faisait des reflets. J'avais trouvé une feuille collante, je voyais mon reflet à l'intérieur. Donc je l'ai prise et je suis parti.

OorletaW

Arrivé sous le pont, il faisait déjà noir et je m'étais tout de suite mis à coller sur la pierre maléfique le collant à reflet. J'espérais que mon plan allait fonctionner donc, je courus dans un buisson le plus près pour que je pus voir ce vieux sorcier arrivé#.

Après 10 minutes d'attente | je le vît arriver près de la pierre. Il s'était vite mis à faire son sort et tout d'un coup, une lumière sortit de la roche en direction du visage du vieux.

La roche s'était envolée au-dessus de la tête du bonhomme barbu et s'était écrasée très lourdement sur son crâne qui craqua et qui donna fin aux jours à ce vieux poilu.